

Impôts

Pourquoi la défiscalisation est plus généreuse au soleil

Investir en outre-mer offre de grosses réductions d'impôts, mais gare aux pièges.



Un chantier immobilier sur la côte est de l'île de La Réunion. Morgan Fache/Collectif Item/Morgan Fache/Collectif Item

Le soleil ne réchauffe pas que nos cœurs. Il offre aussi aux contribuables de larges possibilités de défiscalisation. Afin d'aider les territoires outre-mer, le législateur offre une panoplie de dispositifs fiscaux très performants. Objectif, compenser l'éloignement et les surcoûts auxquels sont exposés les entrepreneurs ultramarins. [...]

La contrepartie ? Un risque lié, non pas au matériel acheté, mais à la bonne utilisation des équipements. « La clé, c'est la qualité du monteur et sa connaissance de l'économie locale », insiste Philippe Malatier de K&P finance.

Lire la suite :

<https://www.lefigaro.fr/impots/pourquoi-la-defiscalisation-est-plus-generouse-au-soleil-20201120>